
令和４年度 第４回（仮称）浜益学園設立準備部会 議事録 

日 時 令和４年８月８日（月）18 時 30 分 

場 所 浜益支所２階 会議室 

出欠状況 

 氏名 出席 欠席 所属団体等 

部会長 川村 佳広 〇  浜益区集落支援員 

副部会長 渡邉 隆之 〇  浜益区地域協議会会長 

 渡邊 善仁  〇 浜益小学校 ＰＴＡ会長 

 杉本 淳  〇 浜益中学校 ＰＴＡ会長 

 野村 亜衣 〇  はまます保育園 父母の会会長 

 木村 武彦 〇  学校支援推進員 

 宮田 勉 〇  浜益自治会会長 

 德田 和之  〇 浜益小学校校長 

 髙橋 真吾 〇  浜益小学校教頭 

 水崎 理  〇 浜益中学校校長 

 久富 綾一 〇  浜益中学校教頭 

 伊藤 英司 〇  はまます保育園園長 

 

事務局 

生涯学習部    

総務企画課   課 長  東 薫 

        主 査  鎌田 晶彦 

浜益支所    支所長  髙橋 克明 

地域振興課   課 長  佐々木 大樹 

浜益生涯学習課 課 長  開発 克久 

 

傍聴者 ０名 

 

１ 第３回会議の意見等の整理 

令和３年４月のワークショップや令和４年１月の保護者説明会のアンケートに寄せられ

た浜益区の新しい教育・保育環境整備に関する意見等を４つの大項目、４領域に分類、さら

にその資料に第２回会議の意見、子どもアンケート結果等を踏まえた追加意見を重ね、整理

した結果を、佐々木課長より説明 

佐々木課長の説明を受けて、これまでの意見を整理した「浜益区の新しい教育環境・施設

に関する地域意見の取りまとめ」（別添資料）を東課長より説明 



意 見 ・ 感 想 

【髙橋教頭】 

 ・今後、基本設計が進むなかで、どの要望が叶い、叶わなかった要望は何だったか示すこ

とが大事 

 ・要望が小・中学校、地域、避難所と多岐にわたっているので、予算が心配 

 ・但し、叶わなかった理由を、予算のみの理由にしないで、なぜ採用できなかったのかを

説明してもらいたい 

【久富教頭】 

 ・格技場を取り壊す事が決まっている訳ではないので、格技場跡地の有効利用という表現

が気になる 

 ・格技場は使い勝手のよい小体育館の役割も担っている 

 ・「教職員が使いやすい学校に」という地域からの声があり、とても嬉しい 

 ・今回の要望に対する回答は、地域または保護者へ公開していくのか 

   ⇒《事務局》会議の情報などは、ホームページ等を活用して公開する  

【木村部会員】 

 ・ハード面の要望ではないが、浜益という都会にはない恵まれた環境もあるので、山村留

学に力を入れていただきたい 

【宮田部会員】 

 ・現実的ではない要望も中にはあると思う、これから選択していくなかで子ども達、保護

者、地域へ丁寧な説明を願うとともに、要望した内容に近い学校になることを希望する 

 ・山村留学については、地域協議会で学習した際、課題が多く難しい面があったので、ハ

ード面とは別の形で山村留学を受け入れる準備が重要と考える 

【伊藤園長】 

 ・０才児から就学前児童への給食の提供を盛り込んでもらいたい 

 ・全体の表現が提言型となっているが、一部で疑問形になっている箇所があるので、修正

の可否を確認したい ⇒《事務局》提言型に統一する 

【野村部会員】 

 ・保育園での給食を希望する保護者は多いので、要望したい、厚田の取組を参考にしてほ

しい 

【渡辺副部会長】 

 ・教職員が使い勝手の良い学校を整備してもらいたい 

 ・地域に開かれた学校ということで、地域が活用できるスペースを期待している 

・財源が許す限り要望を叶えてもらいたい 

 

今回の意見を反映した案を後日各部会員へ送付し、各部会員確認後、完成版として決定する



ことで、了承 

 

２ その他 

【東課長】 

当初のスケジュール案では、基本設計の進捗状況について、９月に保護者説明会を予定し

ていたが、（案１）説明会の前に部会を開催し説明するのが、よろしいか 

または、（案２）保護者向け全体説明会のみの開催とするか 

 

（案２）で、了承 

 

次回の会議日程は、事務局より改めて連絡することで、了承 


